

geb. 20. April 1951

verheiratet seit 1977 mit Cornelia Mack, geb. Müller, Dipl.Sozialpädagogin, vier erwachsene Kinder und fünf Enkel (Stand 2016)

Ausbildung:

Schulen in Heidenheim
Evang.-theol. Seminare Maulbronn und Blaubeuren, dort Abitur
Diakonisches Praktikum Paulinenpflege, Rohr

Studium der Evangelischen Theologie in Tübingen, Heidelberg, Hamburg
Studienabschluss: 1. Theol. Examen, Tübingen, 1976

Bisheriger Berufsweg:

1976/77 Vikariat in Kernen-Rommelshausen
1978-81 wiss. Mitarbeiter an der Universität Tübingen

1982-1989 Pfarrvikar und Pfarrer in Geradstetten

1989-1998 Pfarrer in Bernhausen, Jakobuskirche

1998-2006 Dekan in Freudenstadt

Seit 2006 Prälat von Stuttgart

Ehrenamtliche und nebenamtliche Tätigkeiten:

bis 1978 ehrenamtliche Mitarbeit in Jungschar, Posaunenchor und im Fachausschuss
Jungenarbeit des ejw

1982-89 Bezirksjugendpfarrer im Kirchenbezirk Schorndorf

1985-87 Sprecher der (Vikars-)Ausbildungspfarrer Region Ost, dadurch im
Leitungsgremium des Pfarrseminars in Birkach

1989-98 Vorsitzender des CVJM-Landesverbands in Württemberg, dadurch im
Vorstand des Evang. Jugendwerks in Württemberg (ejw), 1995-99 im Vorstand des
CVJM-Gesamtverbands in Deutschland

1990-98 Leitung des Gemeindepraktikums „Missionarischer Gemeindebau“ für
Theologiestudierende, dadurch Mitglied im Praktikumsausschuss der Landeskirche

seit 1994 stellvertretender Dekan im Kirchenbezirk Bernhausen, KBA

1995-2001 Mitglied der 12. Landessynode, Vorsitzender des KGÖ

2001-2006 Mitglied der 13. Landessynode, Vorsitzender des Theologischen Ausschusses

2007-14 Mitglied der EKD-Synode

Als Prälat auch: Mitglied, teilweise Vorsitz

- im Verwaltungsrat der Deutschen Bibelgesellschaft
- Im Stiftungsrat der württb. Bibelgesellschaft
- Im Stiftungsrat der Diakonissenanstalt
- Im Kuratorium Stift Urach
- Im evang. Presseverband Württemb.
- Im epd-Aufsichtsrat

Stellvertretendes Mitglied im Verfassungsgerichtshof Baden-Württemberg

Veröffentlichungen

1977-80 Schriftleitung des „Steigbügel“ (Mitarbeiterzeitschrift für Jugendarbeit)

Verschiedene Kurse für die Gemeindeglieder (Mitarbeiterkurs, Bibel-Schnupperkurs)

Verteilhefte für Gemeindeglieder (Hänssler-Pictures zu Hochzeit, Geburtstag, Kindergebete)

Stuttgarter Bibelkurs (Deutsche Bibelgesellschaft)

Bücher (z.T. zusammen mit Cornelia Mack):

„Männerarbeit“ (Hänssler-Verlag)

„Konfirmation feiern“ (Hänssler-Verlag)

„Der Kreuzweg zur Passion Christi“ (Hänssler-Verlag)

„Der Passionskalender“ (Hänssler-Verlag)

„Schatz der Zeiten – den Reichtum des Kirchenjahrs entdecken“ (SCM)

„Sie haben seinen Stern gesehen“, ein Begleiter durch den Advent (SCM)

„Über allem die Liebe – das Geschenk der Ehe feiern“ (SCM)

„Ich stehe an deiner Krippe hier“ – Heiligabendansprachen aus der Stiftskirche (SCM)

1991 – 2008 Redaktion von „Bibel für heute“ (Kommentar zur Bibellese)